

## Mecalac expondrá la nueva excavadora polivalente de 6 t

Galardonada con la medalla de oro a la *Innovación* en la sección de equipos, Mecalac-Ahlmann mostrará la máquina multifunción sobre ruedas **12 MTX Hybride**, de 9 t de peso, y que ha recibido también el premio especial en la sección de medio ambiente. Esta máquina tiene las mismas características de rendimiento de la 12 MTX clásica de 74 kW de potencia, si bien en este caso monta un motor de 51 kW, merced al motogenerador eléctrico de 15/30 kW que está en el lugar del acoplamiento de las bombas.

La otra novedad será la excavadora polivalente sobre cadenas **8MCR**, de 6 toneladas de peso, totalmente innovadora que combina las características y prestaciones de una miniexcavadora y de una cargadora compacta (tipo skid steer). Gracias a este nuevo diseño, Mecalac es el fabricante que ofrece un producto tan polivalente, agrupando en una sola máquina estas dos funciones esenciales para una buena organización de una obra urbana. Merced a un sencillo selector, el conductor puede cambiar la pala compacta por una cargadora compacta y a la inversa, con los mismos mandos. Sus especificaciones principales son: peso, 6,8 t; motor, 60 kW (81 CV); par máximo, 294 Nm; transmisión hidrostática; alcance con la cargadora, 6,7 m; profundidad de excavación, 3,7 m; altura de descarga, 3,14 m; velocidad máxima 10 km/h.

Otra de las novedades será la excavadora polivalente **712 MC**, basada en una excavadora hidráulica sobre cadenas estándar, con la cabina a la izquierda. Es una plataforma de 11 t de peso, potente, polivalente y muy manejable. Incorpora tecnologías innovadoras como la elevación de la flecha y el acoplamiento de los cilindros, gozando de una cinematografía de puerta única.

*Información:*

**Mecamann Maquinaria, S.L.**  
[www.mecamann.es](http://www.mecamann.es)



**La excavadora compacta polivalente sobre cadenas 8MCR será la novedad de Mecalac.**



**Las cuchillas trituradoras para triturar en obra serán el eje del stand de MB.**

## Meccanica Bregazense (MB), cuchillas trituradoras

En tiempos de crisis si se quiere trabajar, una de las estrategias más importantes es apostar por la innovación, por el ahorro de costes y por la optimización del trabajo en la obra. MB lo sabe y apuesta por ofrecer al cliente la posibilidad de triturar en el lugar cualquier tipo de material y en cualquier situación, con una sensible reducción de los costes operativos.

Por ello, en su stand de la feria parisina presentará en estreno mundial la última novedad MB, fruto de una constante investigación de su equipo y de un alto contenido tecnológico de sus productos. No faltarán en exposición las consolidadas **cuchillas trituradoras MB**, en primera linea en el stand K070 del Hall 6. La gama se compone actualmente de cuatro modelos: **BF60, BF70, BF90 y BF120**, con pesos de 1,5 a 5 t, para montar en excavadoras de entre 8 a 30 t de peso, con aperturas de boca desde 60x45 cm a 120x450 cm, volúmenes de carga hasta 1 m<sup>3</sup>, salidas de producto regulables de 20 a 120 mm, y producciones de 9 a 50 m<sup>3</sup>/h.

También en el área demo externa, en el stand París Demo 07 del Hall E9, los visitantes podrán ver las cuchillas trituradoras trabajando y constatar la eficiencia y la calidad de los productos MB. En este área demo, será de hecho posible asistir a la versatilidad de empleo de las **BF**, en forma de triturar todo tipo de materiales y de garantizar a las empresas eficiencia, productividad, ahorro de costes, ganancias y tutela del ambiente.

*Información:*

**MB S.p.A**  
[www.mbcrusher.com](http://www.mbcrusher.com)

## New Holland resaltará el segmento de demolición

Bajo el lema *Built Around You* (construido alrededor del cliente), sobre un stand de 2.700 m<sup>2</sup>, situado en el Hall 5 (stand C070/071) y di-



**La excavadora sobre orugas E385B estará expuesta en el área de demolición de NH.**

vidido por aéreas de segmentación de trabajos –siendo absoluta novedad la dedicada a maquinas de demolición–, New Holland expondrá más de 20 máquinas y componentes de su completa gama (*full liner*) para la construcción de viviendas hasta las obras públicas, pasando por el sector de las infraestructuras, la demolición y el tratamiento de residuos.

Entre los modelos expuestos, habrá ejemplos de todas las familias de la marca: desde excavadoras, dózers, cargadoras de ruedas, a retrocargadoras, todas con aplicaciones especiales para cada sector respetando plenamente la multifuncionalidad y la máxima flexibilidad de aplicación.

Para *demolición* expondrá: excavadoras especiales dotadas con brazos de 18 a 25 m de longitud, que es posible transformar fácilmente en máquinas estándar de manera simple y rápida, equipadas con protecciones para los principales componentes sujetos a riesgo; minicargadoras compactas; miniexcavadoras con protecciones específicas para los pequeños trabajos de demolición; excavadoras con brazos *Multi function*, con patente *NH*.

Para las obras de *urbanización*, se ofrece el modelo **E150B Blade Runner**, la excavadora que reúne, en una única solución, las prestaciones de dos máquinas, el buldózer y la excavadora, que permite tanto excavar zanjas, como rellenarlas, de manera simple y rápida.

En el sector del *tratamiento de residuos*, se ofrecen palas cargadoras de ruedas, minipalas compactas y el buldózer con protecciones adecuadas y específicas, concebidas para garantizar la máxima fiabilidad y seguridad en cualquier lugar de uso, como la preparación del vertedero, el mantenimiento o el reciclaje de los materiales.

Junto a la renovación de la gama, que será completada antes del 2010, la marca amarilla de Fiat se presenta con otro plus exclusivo al servicio del cliente final: un corazón nuevo para todas sus máquinas. Todos sus productos poseen un motor térmico de vanguardia que garantiza al usuario la mejor relación entre